

Medienmitteilung

Am 1. Mai startet die Freibadsaison

Das Schwimmbad Lättich erwacht aus dem Winterschlaf. Die Becken im Freibad werden gefüllt. Am Donnerstag, 1. Mai geht es draussen los.

Der Sommer hat sich im April bereits angekündigt. Mehr als einmal stieg das Thermometer über 20 Grad Celsius. Die Lust auf Glace und Badespass ist geweckt. Damit ist die Zeit gekommen, um das Freibad Lättich zu eröffnen. Ab dem 1. Mai sind die Aussenanlagen bis 20. September täglich geöffnet. Von Montag bis Freitag kann im Freibad von 7.30 bis 21 Uhr gebadet werden, ab Montag, 18. August schliesst das Freibad eine Stunde früher. Am Wochenende sowie an Feiertagen ist das Freibad von 9 bis 18.45 Uhr in Betrieb. Dasselbe gilt für das Hallenbad, das jedoch unter der Woche jeweils von 6.30 bis 21.15 Uhr besucht werden kann.

Das Wasserspielgerät kommt wieder zum Einsatz

Damit das Freibad am 1. Mai bereit ist, hat das Lättich-Team in den letzten Tagen und Wochen die Becken gereinigt und die Umgebung auf Vordermann gebracht. Auch das Team des Badirestaurants Beach House Delfin ist bereit für die Sommersaison. Diese wartet mit verschiedenen Highlights auf. So wird wie bereits in den letzten Jahren an fünf bis sechs Sonntagnachmittagen das grosse Wasserspielgerät im 50-Meter-Aussenbecken installiert. Die genauen Daten werden auf der Website www.laettich-baar.ch kommuniziert. Am Sonntag, 15. Juni, werden im Schwimmbad Lättich ab 16 Uhr die Cupfinalspiele der Frauen im Wasserball ausgetragen. Ein Spektakel, das man sich nicht entgehen lassen sollte. Knapp eine Woche später geben die Jugendlichen im Lättich den Ton an. Am Samstag, 21. Juni, findet ab 16 Uhr zum zweiten Mal das Jugendkulturfestival der Gemeinde Baar statt. Organisiert wird es von der Fachstelle Kind und Jugend. «Wir freuen uns, dass wir den Baarerinnen und Baarern mit dem Freibad Lättich eine besondere Attraktion zur Verfügung stellen dürfen», sagt Gemeinderätin Sonja Zeberg-Langenegger. «Jetzt hoffen wir alle auf einen sonnigen Sommer.»

Weitere Informationen auf www.laettich-baar.ch und www.beachhousedelfin.ch

Weitere Auskünfte

Gemeinderätin Sonja Zeberg-Langenegger, T 041 769 05 00, sonja.zeberg@baar.ch

Baar, 25. April 2025